MENSCHEN

STOISER + WALLMÜLLER ARCHITEKTEN

Das Büro Stoiser + Wallmüller Architekten wurde 2016 anlässlich eines von Michael Stoiser und Fabian Wallmüller gemeinsam gewonnenen Wettbewerbs in Graz gegründet. Beide sind Absolventen der TU Graz mit Auslandserfahrungen in Deutschland, den Niederlanden, Frankreich und China. Schwerpunkt des Büros sind öffentliche Bauten, Wohnbau und Städtebau.



ARCHITEKTUR IST EINE GESELL-SCHAFTSPOLITISCHE TÄTIGKEIT, DIE JENSEITS GESTALTERISCHER AN-SPRÜCHE DEN HINTERGRUND DA-FÜR SCHAFFT, WIE WIR ZUSAMMEN-LEBEN WOLLEN.

WIR MEINEN DASS ...

... Architektur ein ergebnisoffener Prozess ist – eine Reise ins Unbekannte, getragen von Auseinandersetzung, Engagement und dem Vertrauen, zu unerwarteten Resultaten zu gelangen, die über ihren konkreten Zweck hinaus neue Möglichkeitsfelder der Nutzung eröffnen.

... nur der offene Wettbewerb einer demokratischen Grundhaltung und dem Ziel entspricht, Qualität in einem fairen, weil uneingeschränkten Verfahren zu ermitteln. Insbesondere zweistufige offene Wettbewerbe sind zu begrüßen, da Aufwand und Risiko unter Beibehaltung des Fairnessprinzips gering gehalten werden können.

... hingegen insbesondere regional beschränkte Wettbewerbe nicht unsere Lebensrealität in einem geeinten Europa abbilden. Auch Bewerbungsverfahren über Referenzen stellen gerade für junge Architekturbüros eine oft schwer zu überwindende Hürde dar.

... sich die Teilnahme an Wettbewerben jedenfalls lohnt – solange man sie sich leisten kann. Wettbewerbe sind nicht zuletzt wesentlich für die Erarbeitung des eigenen Profils als Möglichkeit, Stellung zu beziehen.

Stoiser + Wallmüller Architekten

Wien // Gegründet 2016 www.fabianwallmueller.net



Schlank im Format und beidseitig beschichtet

Die neuen Steinwolle-Putzträgerplatten können durch ihr schlankes Format (1.200 x 400 mm) speziell am Gerüst leichter und sicherer getragen und verarbeitet werden. Die beidseitige Haftbeschichtung erleichtert zusätzlich das Auftragen des Klebers. Das Handling der Dämmplatten auf der Baustelle wird dadurch deutlich erleichtert.

- Sicheres Arbeiten auf Baustelle und Gerüst
- Schnelleres Auftragen des Klebers
- Sehr gute Wärmedämmung
- Optimaler Brandschutz, weil nicht brennbar (Brandverhalten nach Euroklasse A1)
- Hervorragender Schallschutz
- Diffusionsoffene Dämmung
- Hergestellt aus natürlichen Rohstoffen



www.knaufinsulation.at